
備　考

１．髙野　正 １．地方創生、６８００万円の使い方 町長

○ 地方創生の考え方は。

○ 給料等賃金の額は。

○ イベントを行った時の収益は。

○ シェアキッチン一ヶ月の開店日数は。

○ 今後の補助金３０００万円の使い方は。

○ 切り開いた松林に設置した駐車場の是非は。

○ 生産性がある事業との考えか。

２．北村　龍二 １．今後の財政調整基金について 町長

○ 今後、この１０億円をキープできるとお考か。

○
町長が求める新規事業等を、今後はどういうビジョンをもって施策を推進して
いくつもりなのか。

２．ふるさと納税の改正について 町長

○ 返礼品もかなり減ってきていると思うが、対策は考えているのか。

○ 他市町との地場産品には協定等が必要となったが、現状は。

○ 今後、当町へのふるさと納税の税収はどう推移していくと考えるか。

３．学童保育の将来について 教育長

○ 今日に至るまでの公設民営化になった経緯を詳しく問う。

○ 町としての関わりは、これがベストであると思うか。

○ 当町はなにゆえ個人経営なのか。理由を問う。

○ 何か事故・事件が起こった時の責任の所在は、現在どこにあるのか。

３．谷　進介 １．町政運営、考え方について 町長

○ 政治方針、経常収支比率について。

○
出生祝金及び子育て応援給付金支給条例の改正に伴う「ＰＤＣＡサイクル」に
ついて。

○ 工事委託契約の変更（議案第９号）について、どのように感じ取るか。

２．美浜町の公衆衛生について 町長

○ 農業集落排水事業、公共下水道事業特別会計への繰入金について。

○ 公衆衛生環境向上を図る整備施策の到達点、それに対する進め方は。
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４．龍神　初美 １．ファミリーサポートセンター事業について 町長・教育長

○ 県内の設置状況及び参画状況は。

○ ファミリーサポートセンター事業の必要性をどのように思うか。

５．碓井　啓介 １．地方創生事業について 町長

○ 現在のプランA・B・Cを見てどの様に思うか。

○ 来年度からの地方創生事業の方針は。

２．太陽光発電について 町長

○ 太陽光発電に関する条例の制定についてどの様に考えるか。

６．森本　敏弘 １．大規模洋上風力発電施設について 町長

○ 周辺地域に被害や損害を与えた場合、誰がその処理、責任をとるのか。

○ 耐用年数経過後はどうなるのか。

○
住民や地元自治体の意見はどのように反映されるのか。また建設の許認可権は
どこにあるのか。

○ 不安の声に応えるなど町民の立場に立った対応について。

２．外出が困難な人への支援について 町長

○ 移動手段の仕組みづくりについて、どのような段階まで検討が進んでいるか。

○ 当面の支援として、福祉タクシー券の条件の緩和などは考えないか。

３．住民基本台帳閲覧での資料の提出行為について 町長

○ どこから要請があり、どんな議論がされて提供となったのか。

○
他団体から同様に名簿の提出を求められれば応じてくれるのか。応じないので
あればどうしてか。

○ 提出をやめるべきではないか。



７．谷口　昇 １．「風力発電が来るぞ！低周波はこわい！配慮書見たか、内容を問う」 町長

○ 縦覧は何人行ったか。配慮書を分かりやすい文書に書きかえてくれないか。

○
20サイクルから2万サイクルしか聞こえない。それ以下は低周波で気持ちが悪
くなる。

○
陸地における自然、文化、産業についての説明が不十分で調査が足りない、再
調査をしてほしい。

○ 海上の風力、波の調査はどうしたか。

○
150基となると過密になる。大地震でも来ると船も動けない、もう一度詳しい
書面を作ってほしい。

○
低周波の心配があるなら実験するのも一方法である。その上でもっと沖へせめ
て5㎞以上向こうへやればどうか。

○ 縦覧期間が過ぎているが、いつでも役場で見られるようにしてほしい。

８．鈴川　基次 １．施政方針から 町長

○ 「地域防災計画」を全面的に見直しを行う本意を問う。また「美浜町復興に関
する事前計画」をブラッシュアップとは具体的にどのような方法、優先順位で
進めていくのか。

○ 第６次長期総合計画の策定について。

２．「美浜町子育て世代包括支援センター」開設に向けて 町長・教育長

○ 新たな支援策に対して、国や県からどの程度の補助が出るのか。

○ 担当課の職員体制を賃金専門職も含めて、どのようにやっていくのか。

○ 関係する担当課の連携強化のため、役割分担をどのようにしていくのか。

○ 事業内容の充実に向けての抱負は。

９．繁田　拓治 １．中学校体育館にクーラーの設置を 町長

○ 体育館は災害時の避難場所にも指定されていると思うがどうか。

２．東裏川の排水ポンプについて 町長

○
今まで一度も作動されたことがなく活用されていない状況である。作動できる
ようにしてほしい。


